

Pensées

ME 1869 page 300

Satan a de la puissance contre les prétentions, et aussi contre la connaissance; mais il n'en a point contre l'obéissance, lorsque nous marchons selon la Parole, sans aucune volonté propre. Envers Jésus Christ, Satan fut confondu, l'homme fort fut lié, et le moyen employé par Jésus pour lier l'Ennemi fut simplement l'obéissance.

ME 1869 page 360

Nous avons été exclus du paradis terrestre, parce que le péché était complet; et maintenant nous avons droit d'entrer dans le paradis de Dieu, parce que la justice de Dieu est complète.

ME 1869 page 400

La première pensée de Christ, quand il a été exaucé d'entre les cornes des licornes et qu'il est ressuscité, c'est de faire partager sa position aux siens (Psaumes 22: 22). «J'annoncerai ton nom à mes frères», et puis: «Je te louerai *au milieu de l'assemblée*», non pas seul, mais entouré des siens, avec eux (comparez Jean 20).

ME 1869 page 420

On peut apprendre ce qu'on est, avec Dieu; alors c'est bien; ou bien on l'apprend avec Satan, par des chutes.

Il y a deux vérités fondamentales que la Réformation du 16^e siècle a remises en lumière, savoir *l'autorité de la Parole de Dieu* et la *justification par la foi*, la mort et la résurrection de Christ étant la base de tout.

Il y a deux autres grandes vérités que la Réformation n'a pas connues ou qu'elle a niées, savoir la *venue et la présence du Saint Esprit*, et la *venue (la seconde) de Christ*, sur la base posée par la mort et la résurrection de Jésus Christ: Ces deux dernières donnent à la position du chrétien son vrai caractère.